

Notre vice-président et ami Bernard Landry nous a quittés.

Bernard était un des membres fondateurs des Amis du vieux Laval.

Au cours de ses trente trois années d'existence, notre association a toujours pu compter sur son indéfectible loyauté et son engagement des plus combatifs.

Nous avons du mal à nous imaginer sans lui, de même que nous avons du mal à imaginer notre Vieux Laval sans sa silhouette familière.

Nous ne le remercierons jamais assez

Nos pensées vont à sa famille

Le bureau, le conseil d'administration et les membres des "Amis du vieux Laval"

[www.lesamisduvieuxlaval.fr](http://www.lesamisduvieuxlaval.fr)